
RITROVO UNA FOGGIA 
MOLTO DIVERSA!

Il Procuratore Nazionale 
Antimafia Melillo 
(originario di Volturino) 
fa la sua prima uscita 
ufficiale a Foggia 
parlando di mafia
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Martedi scorso sarebbe dovuta 
intervenire la Ministra 
Lamorgese in consiglio 
regionale nella seduta 
monotematica sullo "Sviluppo 
della Capitanata" ed avrebbe a 
quel punto dovuto dare 
ulteriori risposte dopo 
l'ennesimo fatto di sangue 
avvenuto poche ore prima a 
Foggia. Ma, poche ore prima 
dell'incontro fece sapere di 
avete impegni urgenti. Oggi 
non si è fatto attendere, 
invece, il numero uno della 
Procura Nazionale Antimafia 
che ha partecipato ad un 
incontro presso l'aula magna 
dell’Università degli Studi di 
Foggia voluto fortemente 
dall'associazione di giovani 
avvocati AIGA. Ad accogliere 
Melillo i vertici delle forze 
dell'ordine e delle procure e 
dell'antimafia locale.

Giovanni Melillo, originario di 
Volturino, ha girato le procure 
più importanti che contrastano 
le mafie, non si è sottratto alle
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Vertice sulla mafia 
foggiana con Melillo



domande dei giornalisti ma 
comunque è stato molto 
evasivo, considerando che 
riveste un ruolo apicale che 
riguarda non solo la lotta alla 
mafia ma anche per il 
terrorismo.  
“Ritrovo una Foggia diversa da 
quella che ho lasciato - 
sottolinea il Procuratore Melillo 
-    e che rivedo ora con una 
veste diversa per questo ho 
bisogno di tempo per fare un 
quadro della situazione 
criminalità”. 
Melillo anticipa alla stampa la 
mossa successiva alla sua 
prima uscita pubblica in "casa 
propria" evidenziando che farà 
una riunione con i 
rappresentanti di forze 
dell'ordine e magistratura.

Il Procuratore Nazionale 
Antimafia Giovanni Melillo a 
Foggia ospite dell'AIGA. Ha 
sottolineato di voler esprimere un 
suo parere sulla situazione Foggia 
dopo il vertice con forze 
dell'ordine e magistrati.

All'incontro era presente anche il 
vice presidente della Regione 
Puglia Raffaele Piemontese ed il 
senatore Marco Pellegrini (nella 
foto qui sotto) con cui Melillo si è 
fermato a parlare prima 
dell'incontro. Se qualcuno si 
aspettava che Melillo dicesso 
qualcosa di più sulla situazione 
Foggia forse è rimasto deluso. 
Anche se, in effetti, quello che 
contano sono i risultati e non le 
parole. Quelle fino ad oggi ne 
sono transitate tante su Foggia.
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DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

Oggi in Puglia 10.150 test Covid e 1.936 nuovi 
casi: 594 in provincia di Bari, 222 nella 
provincia di Barletta, Andria, Trani e 185 in 
quella di Brindisi, 208 in provincia di Foggia, 
425 in provincia di Lecce, 247 in provincia di 
Taranto nonche' 47 residenti fuori regione e 8 di 
provincia in via di definizione. Inoltre sono stati 
registrati 2 decessi.

208
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

21936
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Attualmente sono 92.797 le persone positive, 
513 sono ricoverate in area non critica e 16 in 
terapia intensiva. Complessivamente dall'inizio 
dell'emergenza i casi totali sono 1.334.114 a 
fronte di 11.827.253 test eseguiti, 1.232.586 
sono le persone guarite e 8.731 quelle 
decedute.
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FORZA ITALIA 
SERRA I RANGHI 

E SI PREPARA 
ALLE ELEZIONI

Anche a Foggia Forza Italia inizia la riorganizzazione 

della sua dirigenza e prepara la convention 

provinciale per la fine di settembre. Nell'organo di 

governo del partito ci saranno i rappresentanti 

istituzionali: dall'eurodeputato Andrea Caroppo al 

Senatore del collegio Dario Damiani oltre ai consiglieri 

regionali Giandiego Gatta e Paolo Dell'Erba e alla 

Capogruppo in consiglio provinciale Liliana Rinaldi, a 

cui si uniscono i capogruppo nei comuni sopra i 

30000 abitanti A completare il quadro del 

parlamentino di Forza Italia arriverà il Coordinamento 

provinciale con tutti i dipartimenti, a cui il segretario Di 

Mauro starebbe lavorando ormai da tempo

Consiglio provinciale

Il Presidente della Provincia, Nicola Gatta ha 

convocato il Consiglio Provinciale, nella sala 

consiliare di Palazzo Dogana, per le ore 11.30 del 

giorno 19 luglio 2022 in seduta di prima 

convocazione, per trattare il seguente OdG: 

LETTURA ED APPROVAZIONE VERBALE 

SEDUTA PRECEDENTE. ESAME ED 

APPROVAZIONE DEL RENDICONTO DI 

GESTIONE PER L’ESERCIZIO 2021 E RELATIVI 

ALLEGATI. APPROVAZIONE BILANCIO DI 

PREVISIONE PER L’ESERCIZIO FINANZIARIO 

2022 DELLA SCUOLA DI PROTEZIONE CIVILE 

DELLA PROVINCIA DI FOGGIA. 4- 

RICONOSCIMENTO DEBITI FUORI BILANCIO AI 

SENSI DELL’ART. 194 COMMA 1 LETTERA A), 

D.LGS 267/2000 E S.M.I. DELLA SOMMA 

COMPLESSIVA DI EURO 444.657,26 PER 

ALLINEAMENTO CONTABILE. 

RICONOSCIMENTO DEBITI FUORI BILANCIO AI 

SENSI DELL’ART. 194 COMMA 1 LETTERA A), 

D.LGS 267/2000 E S.M.I. DELLA SOMMA 

COMPLESSIVA DI EURO 158.342,97 PER TITOLI 

ESECUTIVI.

Quindi, si torna in aula domani in

prima convocazione per un 

ordine del giorno che riguarda il 

rendiconto di gestione per 

l'esercizio 2021 ed il bilancio di 

previsione per il 2022. All'ultimo 

punto anche il riconoscimento di 

debiti fuori bilancio.
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A piedi da 
Treviso contro 

la sclerosi 
accolto a Celle 

di San Vito
Partito da Treviso lo scorso maggio, a 
piedi,  domenica 17 luglio Michele 
Agostinetto dopo 800 chilometri è 
arrivato in Puglia: ad accoglierlo, nella sua 
prima tappa nel tacco d’Italia, la Comunità 
di Celle di San Vito e la sindaca Palma 
Maria Giannini: “Ben arrivato a Celle, ma 
soprattutto benvenuto in Puglia”, ha 
dichiarato il primo cittadino di Celle di 
San Vito abbracciando questo giovane 44 
enne che si è messo cammino per 
raccogliere fondi in favore della ricerca 
contro la sclerosi multipla.    “Un Viaggio 
da Sclero” è il progetto che ha spinto 
Michele Agostinetto, anch’egli colpito da 
sclerosi, ad attraversare l’Italia. 
Michele, partito dal Veneto a inizio 
maggio, domenica 17 luglio ha fatto 
tappa a Celle di San Vito per poi spostarsi 
in altri centri della provincia di Foggia 
come Troia, Lucera, San Severo, San 
Giovanni Rotondo, Monte Sant’Angelo, 
Manfredonia e Zapponeta. Il viaggio si 
concluderà il prossimo 22 agosto a Santa 
Maria di Leuca. Appena arrivato nel 
comune di foggiano, Michele Agostinetto 
ha voluto mostrare la sua maglia, con la 
quale sta girando l’Italia, con una frase 
stampata sulla stessa molto significativa: 
“Non c’è strada troppo lunga per chi 
cammina lentamente e senza fretta; non 
ci sono mete troppo lontane per chi si 
prepara a esse con la pazienza.” 

“Un Viaggio da Sclero” è al contempo il 
progetto e il cammino a piedi che Michele ha 
deciso di intraprendere per sensibilizzare gli 
italiani proprio riguardo alla sclerosi multipla. 
“Lo faccio per infondere coraggio nelle 
persone – ha dichiarato Michele –, ma anche 
per aiutare la gente a dare importanza alle 
piccole cose e per visitare luoghi che 
probabilmente non potrò mai più 
permettermi di attraversare e di conoscere 
personalmente come sto facendo. L’obiettivo 
del viaggio, tuttavia, è anche quello di trovare 
altre persone che si uniscano a me in questa 
avventura e che mi diano una mano a 
organizzare raccolte fondi durante le diverse 
tappe del percorso”. Le tappe del viaggio di 
Michele, lungo complessivamente quasi 
2.000 chilometri, sono 87. Lui sta 
percorrendo circa 26 chilometri al 
giorno.    Arriverà a Santa Maria di Leuca il 
prossimo 22 agosto. “Siamo lieti di ospitare 
Michele nel nostro piccolo centro – ha 
dichiarato la sindaca di Celle di San Vito, 
Palma Maria Giannini -    abbiamo tanto da 
imparare da queste esperienze e da persone 
coraggiose come Michele. Sposiamo in pieno 
la sua causa e gli offriremo tutto il nostro 
supporto”.
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Comunità 
in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com. 

amplifichiamo  
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione 

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



Democrazia partecipativa. È da questo 
importante tassello che ASL Foggia e 
Cittadinanzattiva ripartono per rilanciare ed 
intensificare la loro collaborazione anche alla 
luce del protocollo sottoscritto tra 
Dipartimento “Promozione della salute, del 
benessere sociale e dello sport per tutti” della 
Regione Puglia e “Cittadinanzattiva Puglia”. 
L’intesa è stata rinnovata questa mattina a Bari, 
nel corso di una riunione coordinata 
dall’assessore regionale alla Salute Rocco 
Palese e dal Direttore del Dipartimento di 
Promozione della Salute Vito Montanaro, a cui 
hanno partecipato, tra gli altri, la cabina di regia 
della Regione Puglia, i vertici di A.Re.S.S. Puglia, 
le Direzioni Strategiche delle Aziende Sanitarie 
pugliesi, Cittadinanzattiva Puglia e le relative 
delegazioni provinciali. Un’occasione proprio 
per fare il punto sull’attuazione del protocollo 
d’intesa nelle varie province.
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Obiettivo comune dell’intesa è la tutela del diritto 
dei cittadini ad un accesso tempestivo, equo ed 
appropriato ai servizi e alle prestazioni sanitarie, 
attraverso la partecipazione e l’inclusione della 
comunità nelle scelte in materia sanitaria in modo 
da far emergere buone prassi e criticità, utili a
pianificare ed implementare opportune azioni di 
miglioramento. “Oggi – ha concluso Nigri - con il 
P.N.R.R. e con la riforma dei servizi sanitari 
territoriali post pandemia, la sfida è condividere il 
governo della sanità senza polarizzazioni. Questo, 
perché sia gli ospedali che i servizi territoriali 
hanno bisogni specifici che vanno ascoltati e che 
meritano adeguata risposta. Recuperare e 
affrontare temi critici come gli screening 
oncologici, le liste d’attesa, la prevenzione, la presa 
in carico della cronicità oggi è, come non mai, una 
priorità, soprattutto in considerazione della 
particolare situazione sociale creatasi con la 
pandemia”.
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Il cittadino al centro 
delle scelte sanitarie





COSE DA FARE, 
DA VEDERE,  

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Tra ambiente 
e cultura



“Realtà, finzione. I confini sono talmente 
labili e confusi che in realtà non esistono”. È 
l’autrice stessa ad ammetterlo. E a 
rispondere, attraverso il suo romanzo, ad 
una domanda cruciale: che cosa siamo 
disposti a fare per vendicare chi amiamo? 
Chiara Tagliaferri, già nota ai lettori per i 
due libri Morgana scritti insieme con 
Michela Murgia e ispirati agli omonimi 
podcast, per la prima volta si misura con la 
fiction, anzi con l’autofiction, mischiando le 
carte nel suo Strega comanda colore 
(Mondadori, 2022). Questa sera lo ha 
presentato nella Terrazza all’aperto della 
Biblioteca di Foggia, quarto incontro estivo 
della rassegna Fuori gli Autori organizzata 
da Ubik e dal Polo Biblio-Museale La 
Magna Capitana. A conversare con la 
scrittrice, per l’occasione, è stata Stefania 
Labella del nuovo Presidio del Libro di 
Foggia – RivoltaPagina. Domani, martedì 19 
luglio, Chiara Tagliaferri sarà a San Marco 
in Lamis, per Pagine d’autore. 
Chiara Tagliaferri. Nata a Piacenza, vive a 
Roma. È autrice, insieme a Michela Murgia, 
dei libri Morgana. Storie di ragazze che tua 
madre non approverebbe (2019) e 
Morgana. L'uomo ricco sono io (2021) 
pubblicati da Mondadori e ispirati agli 
omonimi podcast di culto della piattaforma 
Storielibere.fm. Ha lavorato per molti anni 
come autrice di trasmissioni radiofoniche 
per Rai Radio2 e per Storielibere.fm ha 
scritto e curato diversi altri podcast. Scrive 
per le pagine culturali di "Domani" e altre 
testate. Nel 2021 un suo racconto è uscito 
nell'antologia di Ponte alle Grazie Musa e 
getta. Sedici scrittrici per sedici donne 
indimenticabili (ma a volte dimenticate).

Da Morgana a strega, tra realtà e finzione, 
Chiara Tagliaferri presenta il suo romanzo



P
È partita alla grande la XVIII edizione di 
FestambienteSud con la tappa iniziale 
che dal 15 al 17 luglio ha toccato 
Rignano Garganico, San Marco in Lamis 
e San Giovanni Rotondo. Cammini, 
forum e concerti hanno animato le 
prime tre giornate del festival nazionale 
di Legambiente per il Sud Italia, 
inaugurato nel museo di Grotta 
Pagliacci a Rignano Garganico, il più 
piccolo comune del Parco Nazionale 
del Gargano. Momento centrale della 
prima tappa di FestambienteSud è stato 
l’incontro “Pace e Rinnovabili” – tema 
della XVIII edizione del festival – 
promosso da Legambiente, in 
collaborazione con l’Amministrazione 
comunale di San Giovanni Rotondo.

«La pace si costruisce rimuovendo i 
pretesti per le crisi internazionali e 
gran parte delle guerre degli ultimi 
decenni sono state per il gas e per il 
petrolio. La svolta rinnovabile potrà 
rappresentare, in questa direzione, 
anche un contributo per una pace 
strutturale e duratura, occorre però 
assecondare la svolta nella cultura 
imprenditoriale, con un cambiamento 
di rotta nelle istituzioni che devono 
accelerare i processi autorizzativi 
rendendo più facile la rivoluzione 
energetica e nel contempo occorre 
promuovere il protagonismo dei 
territori», ha riassunto il direttore 
generale di Legambiente Giorgio 
Zampetti.

FESTAMBIENTESUD

ace e rinnovabili



When?  
The last week of August  
  23-29 August

È stata una tre giorni di avvio di 
FestambienteSud all’insegna dei 
cammini, del confronto e della buona 
musica, premiata dal pubblico che ha 
partecipato numeroso e con grande 
coinvolgimento. «Abbiamo scelto di 
partire da Grotta Paglicci perché ha una 
straordinaria importanza per ricostruire 
la storia europea di homo sapiens, per 
poi animare lo straordinario convento di 
San Matteo e la chiesetta di San 
Giovanni Battista detta la Rotonda», ha 
dichiarato il direttore Franco Salcuni, 
che ha aggiunto: «Dopo questi primi tre 
comuni continueremo toccando i luoghi 
più significativi secondo il percorso 
“Gargano Sacro, la cultura è in 
cammino”, che si anima con gli eventi 
del festival». Durante i primi tre giorni 
di FestambienteSud l’itinerario culturale 
– sostenuto dalla Fondazione Monti 
Uniti di Foggia, che attraversa il 
Gargano all’insegna della storia, del 
sacro, della natura e del paesaggio – ha 
portato i partecipanti, guidati da 
Domenico Sergio Antonacci, alla

scoperta di Dolina Centopozzi, tra le più 
estese del promontorio garganico nel 
territorio di Rignano; del bosco 
Fajarama, in territorio di San Marco in 
Lamis, costituito da una folta 
vegetazione che vede la presenza dei 
faggi e di numerose tracce di attività 
tradizionali come la raccolta della neve 
e la produzione di carbone; del 
percorso periurbano di San Giovanni 
Rotondo. 
«Rignano ha avuto il piacere di aprire 
FestambienteSud, la più importante 
rassegna della Capitanata. Questa è per 
noi un’occasione di rilancio del Gargano 
“periferico” che dobbiamo valorizzare 
sempre di più», ha affermato il sindaco 
di Rignano Luigi Di Fiore. 
FestambienteSud continua con la 
prossima tappa in programma dal 21 al 
24 luglio a Monte Sant’Angelo. 
Il festival prosegue con quattro giorni 
nella città UNESCO di Monte 
Sant’Angelo, con forum, concerti, 
cammini e molte sorprese, dal 21 al 24 
luglio. Per maggiori informazioni sul 
programma clicca QUI  

http://www.festambientesud.it/


I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL. 
SCELTI PER VOI. 

FOGGIA POST 



Dino La Cecilia e 
"Ti mangio il cuore"
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LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



Un Foggia costruito mattone su mattone 

17

Dopo il tesseramento del giovane Lorenzo Peschetola, trequartista diciannovenne 
dall’Inter campione d’Italia Primavera, il Foggia sarebbe interessato ad altri due giovani 
in forza al Milan. Mentre in serata potrebbero arrivare le firma sui contratti di...

Ancora quattro giorni al raduno in sede 
prima della partenza per il ritiro in Friuli che 
vedrà impegnato il Foggia di Roberto 
Boscaglia dal 22 luglio al 5 agosto. 
Camporosso in Valcanale sarà la sede del 
quartier generale rossonero mentre le 
sedute di allenamento e la preparazione 
atletica si svolgeranno al Centro Sportivo di 
Malborghetto a pochi chilometri dall’albergo 
che ospiterà la comitiva rossonera. Giorni di 
lavoro intenso per definire la campagna 
abbonamenti, il cui lancio sarà varato 
questo pomeriggio con inizio alle ore 17 
presso la sede della Camera di Commercio 
a Foggia, e le ulteriori operazioni di mercato 
che vedono impegnati il Direttore Sportivo 
Emanuele Belviso, il tecnico di Gela ed il 
Presidente Nicola Canonico. Sul fronte 
mercato è stato annunciato poco fa da 
Canonico l'arrico in rossonero dell’italo 
argentino Diego Peralta, attaccante classe 
‘96 dalla Ternana, mentre si attende la 
conferma per il nome nuovo rimbalzato 
proprio nel fine settimana di Roberto 
Ogunseye (ne parliamo a pagina 20), 
attaccante italo nigeriano di 27 anni la 
passata stagione tra i protagonisti della 
promozione in B del Modena.

Con la Ternana sempre in piedi la trattativa 
per portare in rossonero Aniello Salzano 
mentre sembra sfumare la possibilità di 
riportare a Foggia Alexis Ferrante che 
sarebbe sul punto di firmare con il Cesena 
club con il quale avrebbe raggiunto anche 
l’accordo economico. Dopo il tesseramento 
del giovane Lorenzo Peschetola, 
trequartista diciannovenne dall’Inter 
campione d’Italia Primavera, il Foggia 
sarebbe interessato ad altri due giovani in 
forza al Milan Riccardo Tonin, 21 anni, 
attaccante lo scorso campionato proprio al 
Cesena in C dove ha realizzato una rete in 
21 gare giocate, e Luca Stanga, in ritiro con 
i rossoneri di Pioli, esterno destro di difesa 
20 anni che ha esordito in serie A contro il 
Venezia a gennaio di quest’anno. Sempre 
in piedi le trattative con il Palermo per 
Michele Somma e Jacopo Dall’Oglio mentre 
si tenta di stringere i tempi per tesserare 
Andrea Schenetti, vecchia conoscenza del 
tecnico Boscaglia. Simone Corazza, Oliver 
Kragl, Nicolò Fazzi e Simone Pinna gli altri 
profili seguiti dall’entourage rossonero per 
una campagna di rafforzamento finora più 
che soddisfacente.

Di Tiziano Errichiello



ROBERTO OGUNSEYE, LA SORPRESA
Il Calciatore Sulla Strada Per 
Foggia Potrebbe Essere Uno 
Dei Colpi Di Mercato 
Considerando Che Andrebbe A 
Rafforzare La Linea Avanzata 
Per Un Attacco Di Peso

Il presidente Canonico vuole dare 

nelle mani di mister Boscaglia un 

attacco che fa male. Questa volta il 

club rossonero è andato a 

pescare  nel Modena. In attesa di 

una conferma ufficiale del club

l'attaccante nel mirino del club 

rossonero si chiama Roberto 

Ogunseye, classe 1995. Italo 

nigeriano cresciuto nel settore 

giovanile dell'Inter. Dopo aver 

maturato esperienza in serie D, 

approda nel mondo professionistico 

tra le fila del Prato nella stagione 

2014/15. Con la squadra toscana 

gioca anche nelle due stagioni 

successive. A gennaio 2017 passa 

all'Olbia con cui partecipa a quattro 

campionati, totalizzando 91 presenze 

e 25 reti. Nel suo curriculum c'è 

anche la serie B con il Cittadella.

Nel campionato 2020/21 con 35 

presenze e 5 reti. Nell'ultima stagione a 

Modena ha giocato 22 gare, realizzando 

5 reti e fornendo 2 assist. Considerato il 

leader del reparto offensivo, Ogunseye è 

stato costretto a stare fuori alcuni mesi 

per un infortunio al polpaccio. 

Tecnicamente è un centravanti molto 

fisico. Alto 189 cm, riesce con la sua 

forza a farsi strada tra le difese 

avversarie. Bravo di testa, il suo piede 

preferito è il sinistro. Caratterialmente 

generoso: in campo cerca sempre di 

dare una mano a tutta la squadra.  

Gianni Gliatta



Abbonamenti: il Foggia si 
riavvicina ai suoi tifosi

Presentata la campagna tessere per lo stadio per la prossima
stagione di Lega Pro. Prezzi popolari e voglia di tornare allo stadio.

Dopo aver ufficializzato la campagna 
abbonamento Canonico ha annunciato che 
Peralta è del Foggia. Almeno due pedine 
importanti ancora da definire, tra un 
difensore centrale ed un attaccante. 
Canonico ha poi tranquillizzato sull'utilizzo 
dello stadio comunale per un atto già 
esistente. Sarà pagato di volta in volta il 
fitto dello stadio Zaccheria. Confermato 
Adidas sponsor tecnico mentre Beretta 
ancora un accordo importante per un 
premio promozione a cui l'azienda 
parteciperà.



EUROVOLLEYU21W 
IN 5000 A CERIGNOLA

"Il battesimo del PalaTatarella, riportato a nuova vita dopo la chiusura, non poteva che 
avvenire in maniera migliore con la vittoria della nazionale italiana. Cerignola è stata 
Capitale dello sport e ha superato a pieni voti l'esame dei grandi eventi". Sono queste le 
parole del sindaco di Cerignola, Francesco Bonito, a margine della finale dei 
Campionati Europei di Volley Femminile Under 21, che si sono svolti a Cerignola ed 
Andria dal 12 al 17 luglio e sono terminati ieri col match Italia-Serbia. Otto nazionali, 
circa trecento tra atleti, staff, arbitri, oltre 5000 tifosi sugli spalti del Palazzetto dello 
Sport ofantino nelle cinque partite ufficiali. "É stata un'esperienza bellissima che la 
città di Cerignola non dimenticherà facilmente. Il lavoro di squadra - commenta 
l'assessore allo sport Rossella Bruno- ha reso possibile questa entusiasmante 
settimana di sport di cui andare fieri. E poi, la risposta del pubblico, che ha 
letteralmente preso per mano le azzurrine anche nei momenti di difficoltà, come le 
stesse atlete ci hanno confidato, ha fatto la differenza. Siamo convinti di aver
inaugurato una nuova fase e di aver dimostrato di poter essere la casa naturale per i 
grandi eventi". "Solo un mese fa - conclude Bonito-  adottavamo in consiglio comunale 
un regolamento che disciplinasse le sponsorizzazioni dei privati verso la pubblica 
amministrazione. Oggi questo strumento è risultato essere imprescindibile per la 
riuscita dell'evento. Ed è questo il nostro punto di forza: il coinvolgimento, la forza 
delle idee che incontrano l'entusiasmo di tutti. Cerignola è stata un palcoscenico di 
prim'ordine e siamo certi che non sarà l'unica occasione".




